

Freiburg, 18.11.80

Muy señor mío,

soy joven alemán y supe de las detenciones en Curico el 2.11.80. Los detenidos se encuentran en el cuartel general del regimiento de Curico, a unos 200 km del sur de Santiago. Se trata de

- Sergio Edward, 38 años, casado, vive en Santiago. El día de su detención ha visitado su familia.
- Francisco Morada Perez, 22 años, casado, es mecánico
- Paricio Gomez, 22 años, casado

No tiene ninguno de estos hombres contacto con una organización política.

Además supe del destino de

- Manuel Hernandez-cavieres, 32 años, casado, tiene dos niños
- Inés Lazarro, 40 años, soltero
- Luisa Lazarro, 42 años
- otra hermana de la familia Lazarro
- Héctor Perez, 40 años, profesor, casado, dos niños
- Luis Rosas, 45 años, profesor, casado, dos niños
- Maria Avenando

yo no sé dónde se encuentran estas personas.

Siento mucho que hay tantas detenciones en un Estado progresista como la Republica de Chile. Pido a Vd. que enterarme de la situación jurídica. En el caso que no hay incriminación exigo la libertad de estos hombres.

Exigo además que confirma Vd. la detención de Sergio Edward Martinez y que informarme de su paradero exacto.

Exigo que todos los cautivos sean tratado humano.

Sé que la Republica de Chile se afilió al Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos. Este pacto prohíbe detenciones arbitrarios. (Artículo 9)

Doy las gracias a Vd por el informe.

Muy atentamente